



« Je voulais te faire part de mon enthousiasme concernant le totem récemment installé au TPC Bienne.

La qualité de l’affichage est vraiment impressionnante et sa visibilité est excellente. Il met parfaitement en valeur nos événements et promotions, et je suis convaincu que cela aura un impact positif sur la fréquentation du club.

Merci pour ton excellent travail. Je suis impatient de voir comment ce totem pourra continuer à enrichir l’expérience de nos membres auprès de notre club. »

**Fabio Giannotta**  
**Président du TPC BIEL-BIENNE**